関係者・事業所 各位

デイサービスセンター椿 センター長 浅葉 統太

## デイサービスセンター椿の再開について

2月17日にデイサービスセンター椿の介護職員1名が新型コロナウイルスの陽性となり、感染防止のために2月19日(土)から休業しておりましたが、2月28日(月)からサービスを再開することとなりました。

## (再開までの経過)

令和4年2月17日夜に職員に発症がみられ、翌18日に医療機関を受診しPCR 検査を実施、21日午前に陽性と判明し、保健所へ報告を行いました。

この職員の最終勤務日は、2月17日(木)となっており、16日はサービスを休止しておりました。

取り急ぎの対応として、出勤時に関りのあったご利用者ならびにフロア職員に対し、 検査を実施致しました。その結果、ご利用者ならびに職員全員の陰性が確認できました。

2月25日現在、体調不良者のご利用者及び職員はおりませんので、2月28日(月)からサービスを再開します。

関係者の皆様には、ご迷惑ご心配をおかけしておりますが、引き続き感染予防および 感染拡大防止に努めて参りますので、ご理解とご協力のほどをよろしくお願い致します。 まずは、ご一報申し上げます。

以上